

Medienmitteilung vom 28. Mai 2024

---

## **Die 8. Gesellschaftsversammlung der Stoos-Muotatal Tourismus GmbH stand ganz im Zeichen des Rückblicks auf ein erfolgreiches Jahr 2023.**

---

**Die 8. Gesellschaftsversammlung der Stoos-Muotatal Tourismus GmbH fand am 23. Mai 2024 statt und war geprägt vom Rückblick auf ein erfolgreiches Jahr 2023.**

### **Erfolgreiche Entwicklung der Logiernächte**

Die Region Stoos-Muotatal kann auf ein äusserst erfolgreiches Jahr 2023 zurückblicken, was sich besonders in der eindrucksvollen Steigerung der Logiernächte widerspiegelt. Im vergangenen Jahr verzeichnete die Region insgesamt 275'226 Logiernächte, was einem Plus von 12.9% gegenüber dem Vorjahr entspricht. Damit sind die Übernachtungen fast auf dem Niveau des Rekordjahres 2021.

### **Strategische Entscheidungen und Zusammenarbeit**

Im Jahr 2023 lag der Schwerpunkt auf der Umsetzung der strategischen Entscheidungen, die aus der Überprüfung der regionalen Tourismuskoooperation resultierten. Die Gemeinden Morschach, Muotathal und Illgau hatten in den vorangegangenen zwei Jahren ihre Zusammenarbeit im Tourismus neu bewertet. Die daraus resultierenden neuen Auftragsvereinbarungen zwischen den Gemeinden und der Stoos-Muotatal Tourismus GmbH traten am 1. Januar 2024 in Kraft. In diesem Zusammenhang konnte auch die Leistungsvereinbarung für die Geschäftsstelle mit der Stoosbahnen AG neu verhandelt werden. „Das Ziel, den Restrukturierungsprozess per Ende 2023 abzuschliessen und die Professionalisierung in der Tourismus GmbH nochmals zu erhöhen, wurde somit vollumfänglich erreicht. Die Tourismus GmbH ist für die nächsten Jahre gut aufgestellt und fit für die Zukunft“, so Silvan Kälin, Präsident Stoos-Muotatal Tourismus GmbH.

### **Projekt „Wetter-Energie-Erlebnis Stoos-Muotatal“**

Ein weiteres Highlight des Jahres 2023 war die Wiederaufnahme des Masterplans „Wetter“. Aktuell arbeiten rund 40 Personen unter dem Arbeitstitel „Wetter-Energie-Erlebnis Stoos-Muotatal“ daran, die Region als „Wetterregion“ zu positionieren. Ziel ist es, die für die Region typischen Wetterphänomene zu präsentieren und für die Wertschöpfung im Tourismus und im Gewerbe nutzbar zu machen. „Dieses für unsere Region tragende Projekt vereint nicht nur die lokalen Interessen, sondern trägt auch dazu bei, das Bewusstsein für die Bedeutung des Wetters für die Region zu stärken und innovative Möglichkeiten für eine nachhaltige touristische Entwicklung zu schaffen.“, so Simona Barmettler, Geschäftsleiterin Stoos-Muotatal Tourismus GmbH.

### **Neu- und Wiederwahl des Vorstandes sowie Dank an ausscheidenden Mitgliedern**

An der Versammlung wurde die Wiederwahl der amtierenden Vorstandsmitglieder vollzogen. Zur Wiederwahl standen:

Silvan Kälin, Präsident

Nadia Rudolf von Rohr, Vizepräsidentin

Ernst Betschart, Mitglied Tourismus Illgau

Pascal Waser, Mitglied Tourismus Morschach-Stoos



Gleichzeitig wurde den zurückgetretenen Vorstandsmitgliedern Rupert Suter, Mitglied Gemeinde Morschach, Christoph Gwerder, Mitglied Gemeinde Muotathal und Stefan Gwerder, Mitglied Tourismus Muotathal ein aufrichtiger Dank für ihr Engagement sowie die wertvollen Beiträge im Laufe ihrer Amtszeit ausgesprochen. Die neuen Gemeindevertreter von Morschach und Muotathal sowie der neue Tourismusvertreter von Muotathal werden nach der konstituierenden Sitzung der Gemeinden Morschach und Muotathal anfangs Juli 2024 bestimmt.

Kontakt für Rückfragen:

Silvan Kälin, Präsident Stoos-Muotatal Tourismus GmbH  
Telefon +41 (0)78 797 80 92

Simona Barmettler, Geschäftsleiterin Stoos-Muotatal Tourismus GmbH  
Telefon +41 (0)41 818 08 07  
[simona.barmettler@stoos-muotatal.ch](mailto:simona.barmettler@stoos-muotatal.ch)